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MOTIVATION ET PREPARATION POUR LA MISSION 

 
Sabbat après-midi 4 novembre 2023 

… Jésus voudrait que ceux qui se sont engagés à son service ne 
soient pas âpres au gain et qu'ils ne se considèrent pas comme méritant 
une compensation pour chaque service rendu. Le Seigneur voudrait que 
nos esprits fussent orientés dans un sens tout différent ; car il n'envisage 
pas les choses de la même manière que les hommes ne le font. Il ne juge 
pas selon les apparences, mais il estime un homme selon la sincérité de 
son cœur. 

… Paul avait en vue la couronne de vie qui lui était réservée, et 
pas seulement à lui mais à tous ceux qui aiment l'avènement du 
Seigneur. C'est la victoire remportée par la foi en Christ qui rend la 
couronne si désirable. Elle glorifie Jésus. Toute ostentation au sujet d'un 
talent, ou d'une victoire remportée par nous-mêmes, est déplacée. 
« Que le sage ne se glorifie pas de sa sagesse, que le fort ne se glorifie 
pas de sa force, que le riche ne se glorifie pas de sa richesse. Mais que 
celui qui veut se glorifier se glorifie d'avoir de l'intelligence et de me 
connaître, de savoir que je suis l’Éternel, qui exerce la bonté, le droit et 
la justice sur la terre ; car c'est à cela que je prends plaisir, dit l’Éternel. » 
(Jérémie 9.23,24.) 
        Counsels on Stewardship, p. 339 ; Conseils à l’économe, p. 353, 354. 
 
 

Jésus désire que nous nous reposions sur lui sans nous inquiéter 
de la récompense. La question de la rétribution passe à l'arrière-plan, 
quand il habite dans nos cœurs, car ce n'est pas le mobile qui nous fait 
agir. Accessoirement, il est vrai, nous devrions avoir égard à la 
rémunération. Dieu désire nous voir apprécier les bénédictions 
promises, mais il ne veut pas que nous soyons impatients de recevoir la 
récompense, ni que nous nous attendions à une rétribution pour chaque 

devoir accompli. Il nous faut faire ce qui est bien sans nous inquiéter du 
gain que nous en retirerons. Le mobile de nos actions devrait être 
l'amour de Dieu et du prochain. 
                  Christ’s Object Lessons, p. 398 ; Les Paraboles de Jésus, p. 350. 
 
 

… Le service volontaire, le désintéressement… (est) le seul esprit 
qui devrait animer les disciples de Jésus. Notre divin Maître en a donné 
un exemple frappant. À ceux à qui il a dit : « Suivez-moi, et je vous ferai 
pêcheurs d'hommes » (Matthieu 4.19), il n'offrit pas de salaire 
déterminé en échange de leurs services. Ils devaient participer à son 
renoncement, à ses sacrifices. 

Nous ne devons pas travailler uniquement pour recevoir un 
salaire. Au service du Seigneur, l'intérêt personnel ne compte pas. Le 
renoncement et l'esprit de sacrifice ont toujours été et resteront 
toujours les premières qualités requises pour accomplir un service 
agréable à Dieu. Notre Seigneur et Maître ne conçoit pas qu'un seul 
filament d'égoïsme soit tissé dans son ouvrage. Déployons dans notre 
travail le tact, l'habileté, la précision et la sagesse que le Dieu de 
perfection exigea des constructeurs du tabernacle. Il faut se souvenir 
cependant que les plus grands talents, les services les plus brillants ne 
sont agréables au Seigneur que si notre moi est déposé sur l'autel du 
sacrifice. 
                       Prophets and Kings, p. 64, 65 ; Prophètes et Rois, p. 45, 46. 
 
 
Dimanche 5 novembre 2023 
 
Pour partager la bonne nouvelle 

La première chose que fit le Christ après sa résurrection fut de 
convaincre ses disciples que son amour et sa sollicitude pour eux 
n’avaient pas diminué. Pour leur donner la preuve qu’il était leur 
Sauveur vivant, qu’il avait brisé les chaînes du tombeau, que la mort, cet 
ennemi, ne pouvait le retenir plus longtemps, et pour leur révéler qu’il 
gardait pour eux les mêmes sentiments qu’à l’époque où il était leur 
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Maître bien-aimé, il leur apparut à diverses reprises. Il voulait resserrer 
autour d’eux les liens de son amour. Allez dire à mes frères, dit-il, de se 
rendre en Galilée ; c’est là qu’ils me verront ! 

Ce rendez-vous si précis rappela aux disciples les termes dans 
lesquels le Christ avait annoncé sa résurrection. Néanmoins, ils ne 
pouvaient pas encore se réjouir et ne réussissaient pas à rejeter leurs 
doutes et leurs perplexités. Ils ne pouvaient croire les femmes qui leur 
affirmaient qu’elles avaient vu le Seigneur. Ils pensaient qu’elles avaient 
eu une hallucination. 
                                     The Desire of Ages, p. 793, 794 ; Jésus-Christ, p. 795. 
 
 

Il y en a beaucoup qui agissent… comme les disciples. Combien 
font écho au cri désespéré de Marie : « On a enlevé... le Seigneur, et 
nous ne savons pas où on l’a mis. » À combien ne pourrait-on pas 
répéter les paroles du Sauveur : « Pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-
tu ? » Il se tient tout près d’eux, mais leurs yeux aveuglés par les larmes 
ne le reconnaissent pas. Il leur parle, mais eux ne comprennent pas. 

Oh ! si l’on pouvait lever la tête, si les yeux pouvaient s’ouvrir 
pour le contempler, si les oreilles pouvaient écouter sa voix ! « Allez 
promptement dire à ses disciples qu’il est ressuscité des morts. » Dites-
leur de ne plus regarder vers la tombe de Joseph, fermée par une 
grande pierre et scellée du sceau romain. Le Christ n’est plus là, le 
sépulcre est vide. Ne pleurez pas comme ceux qui n’ont pas d’espérance 
ni de secours. Jésus vit, et parce qu’il vit, nous vivrons, nous aussi. Que 
nos cœurs reconnaissants, que nos lèvres purifiées par le charbon 
ardent, fassent retentir ce chant joyeux : Le Christ est ressuscité ! Il est 
vivant, et il intercède pour nous. Saisissez cette espérance, et 
cramponnez-vous-y comme à une ancre sûre et ferme. Croyez, et vous 
verrez la gloire de Dieu. 
                                           The Desire of Ages, p. 794 ; Jésus-Christ, p. 796. 
 
 

En tant que peuple, nous devons cultiver la bonté et la courtoisie 
dans nos relations avec les gens.  

…. Efforçons-nous toujours de présenter la vérité de façon 
agréable. Cette vérité signifie la vie, la vie éternelle pour celui qui la 
reçoit. Etudiez donc comment passer facilement et courtoisement des 
sujets de nature temporelle aux thèmes spirituels et éternels. …. Tandis 
que vous accomplissez vos diverses activités vous pouvez semez la 
semence de la vérité dans les cœurs.  
Une œuvre est à accomplir pour notre Maitre. Des âmes peuvent par 
notre influence être amenées à Christ. Qui est prêt à s’engager de tout 
son cœur dans cette œuvre ?  
                         Our High Calling, p. 301, Conseil sur la santé p.265. 
 
 
Lundi 6 novembre 2023 
 
Un fondement prophétique 

Jésus resta avec les disciples quarante jours, faisant régner dans 
leurs cœurs la joie et le bonheur tandis qu'il leur exposait plus 
pleinement les réalités du royaume de Dieu. Il leur donna la mission de 
rendre témoignage des choses qu'ils avaient vues et entendues 
concernant ses souffrances, sa mort et sa résurrection. Il avait fait un 
sacrifice pour le péché, et tous ceux qui le voulaient pouvaient venir à lui 
pour avoir la vie. Avec tendresse, il leur dit qu'ils seraient persécutés ; 
mais ils trouveraient du réconfort en se souvenant de leur expérience et 
des paroles qu'il leur avait dites. Il leur rappela qu'il avait vaincu les 
tentations de Satan, et obtenu la victoire par les épreuves et la 
souffrance. Satan n'aurait plus de puissance sur lui ; alors il reporterait 
sur eux ses tentations ainsi que sur tous ceux qui croiraient en son nom. 
Mais ils pouvaient vaincre comme il avait vaincu. Jésus donna à ses 
disciples le pouvoir de faire des miracles. Il leur promit de leur envoyer 
ses anges pour les délivrer de leurs persécuteurs. La vie ne pouvait pas 
leur être enlevée jusqu'à ce qu'ils aient accompli leur mission. Alors il 
pourrait leur être demandé de sceller de leur sang les témoignages qu'ils 
avaient rendus. 
                                               Early Writings, p. 189 ; Premiers Écrits, p. 188. 
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Ceux qui, par la foi, ont reçu Jésus dans leur cœur, ont en réalité 
reçu le Saint-Esprit. Quiconque accepte Jésus pour son Sauveur 
personnel reçoit d'une façon aussi certaine le Saint-Esprit qui le 
conseille, le sanctifie, le guide et rend témoignage. Plus le croyant 
marchera près de Dieu, plus son témoignage sera clair, et par 
conséquent, plus puissante sera sur les autres l'influence de ce 
témoignage en faveur de l'amour du Sauveur ; il démontrera encore 
davantage le prix qu'il attache à la Parole de Dieu. Il s'en nourrit, il s'en 
abreuve pour satisfaire l'âme assoiffée. Il attache beaucoup de prix à 
étudier la volonté de Dieu telle qu'elle est enseignée dans sa Parole. 
                               The Upward Look, p. 19 ; Levez vos yeux en haut, p. 11. 
 
 

... Croire en (Christ) est essentiel pour la vie spirituelle. Ceux qui 
s'alimentent de la Parole n'auront jamais faim, n'auront jamais soif, et 
ne désireront jamais un bien plus sublime ou plus élevé. 

La connaissance la plus vraie, la plus admirable se trouve dans la 
Parole de Dieu. On y trouve éloquence et simplicité. La Bible nous guide 
dans les sûrs sentiers conduisant à la vie éternelle. Dieu a inspiré des 
hommes qui dans leurs écrits nous ont présenté la vérité d'une manière 
attrayante ; si nous la mettons en pratique nous obtiendrons une 
puissance morale qui nous classera parmi les hommes les plus instruits. 
L'étude de la Parole de Dieu élargit tous les esprits. Plus que toute autre 
étude, celle-ci est de nature à accroître nos facultés de compréhension 
et à insuffler une nouvelle vigueur à chaque faculté. Elle met l'esprit en 
contact avec des principes de vérité larges et ennoblissants. Elle nous 
met en relation étroite avec le ciel tout entier ; elle nous communique 
sagesse, connaissance, aptitude à comprendre. 

L’Évangile est un aliment spirituel, approprié pour satisfaire un 
appétit spirituel. Dans chaque cas il s'agit précisément de ce dont 
l'homme a besoin. 
                                         Sons and Daughters of God, p. 70 ; partiellement 
                                          dans Messages choisis, vol. 1, p. 286, 287. 
 
 

Mardi 7 novembre 2023 
 
L’attente et la mission 

Les disciples écoutèrent avidement les enseignements de Jésus, 
faisant leurs délices de chaque mot qui tombait de ses lèvres. Ils étaient 
maintenant certains qu'il était le Sauveur du monde. Ses paroles 
pénétraient profondément dans leurs cœurs. Ils étaient attristés à la 
pensée qu'ils seraient bientôt séparés de leur Maître céleste, et qu'ils 
n'entendraient plus ses paroles réconfortantes. Mais leurs cœurs furent 
réchauffés par l'amour et une grande joie lorsque Jésus leur dit qu'il 
allait leur préparer des places et qu'il reviendrait pour les prendre avec 
lui, afin que là où il serait, ils y soient aussi. Il promit aussi de leur 
envoyer le Consolateur — le Saint-Esprit — pour les guider dans toute la 
vérité. « Et, levant les mains, il les bénit. » 
                                              Early Writings, p. 190 ; Premiers Écrits, p. 189. 
 
 

Nous... devons consacrer certaines heures à la prière et à la 
méditation afin d'éprouver un rafraîchissement spirituel. Nous 
n'apprécions pas suffisamment la puissance et l'efficacité de la prière. La 
prière et la foi peuvent faire ce qu'aucune puissance humaine ne saurait 
accomplir... 

La prière est nécessaire, si nous voulons triompher des 
tentations auxquelles nous sommes exposés chaque jour. Où que nous 
soyons, le danger nous menace. Ceux qui s'efforcent de libérer leurs 
semblables du vice et de la ruine sont particulièrement exposés à la 
tentation. En contact constant avec le mal, ils ont besoin de s'appuyer 
sur Dieu, de peur de se laisser corrompre... 

… Lorsque nous rompons notre communion avec Dieu, nous 
sommes sans défense. Ce ne sont ni nos bonnes intentions ni nos 
bonnes résolutions qui nous permettent de résister au mal. Il faut être 
des hommes de prière. Nos requêtes ne doivent pas être faibles et 
occasionnelles, mais ardentes, persévérantes et constantes. Il n'est pas 
toujours nécessaire de se mettre à genoux pour prier, mais prenons 
l'habitude de parler au Sauveur lorsque nous sommes seuls, lorsque 
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nous marchons et lorsque nous travaillons. Que de notre cœur monte 
sans cesse une prière silencieuse, afin de recevoir la lumière, la sagesse 
et la force dont nous avons besoin. Que chaque respiration soit une 
prière. 
                                                                The Ministry of Healing, p. 509, 510 ;  
                                                           Le Ministère de la guérison, p. 440, 441. 
  
 

Ceux qui partagent la même foi ne devraient jamais négliger de 
se rassembler ; c’est le moyen que Dieu a choisi pour unir ses enfants 
afin que, dans l’amour et la communion chrétienne, ils s’aident, 
s’affermissent et s’encouragent mutuellement. 

En tant que frères et sœurs de notre Seigneur nous sommes 
appelés, par une sainte vocation, à une vie sainte et heureuse. Étant 
entrés sur le chemin étroit de l’obéissance, rafraîchissons notre esprit 
dans la communion les uns avec les autres et avec Dieu. Alors que nous 
voyons s’approcher le jour de Dieu, retrouvons-nous souvent pour 
étudier Sa Parole et nous exhorter les uns les autres à être fidèles 
jusqu’à la fin. Ces assemblées terrestres sont le moyen suscité par Dieu 
grâce auxquelles nous avons l’occasion de parler les uns avec les autres 
et d’acquérir ainsi toute l’aide possible pour nous préparer, de la juste 
façon, à recevoir dans les assemblées célestes l’accomplissement des 
promesses de notre héritage.  
                                                                                      Our High Calling, p. 166. 
 
 
Mercredi 8 novembre 2023 
 
“Que vous avez crucifié”   

Au jour de la Pentecôte, Celui qui est infini se révéla 
merveilleusement à son Église. Par son Esprit, il descendit du ciel 
comme un vent puissant dans la chambre où se trouvaient les disciples. 
Alors, on entendit des paroles de repentance et des confessions s'unir 
aux chants de louange bénissant Dieu pour le pardon des péchés. Les 

êtres célestes contemplaient et adoraient l'immensité d'un amour 
incomparable et incompréhensible dans sa sagesse. 

Les apôtres et les disciples, éperdus d'étonnement, s'écriaient : 
« C'est ici l'amour ! » Ils se saisirent du don céleste. Leur cœur était 
rempli d'une bienveillance si profonde et si étendue qu'ils se sentaient 
poussés à aller aux extrémités de la terre pour rendre leur témoignage. 
(Ils) déclaraient : « Dieu nous garde de nous glorifier d'autre chose que 
de la croix de notre Seigneur Jésus-Christ. » Un intense désir d'ajouter à 
l’Église ceux qui devaient être sauvés les animait. 
That I May Know Him, p. 344 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 346. 
 
 

… Trois mille croyants furent ajoutés à l’Église. Les apôtres 
parlaient sous l'inspiration du Saint-Esprit, et leurs déclarations ne 
pouvaient pas être contredites car elles étaient confirmées par de 
grands miracles, qu'ils accomplissaient grâce à l'effusion de l'Esprit de 
Dieu. Les disciples eux-mêmes étaient surpris des résultats de cette 
manifestation de la Providence, de la rapidité et de l'abondance de cette 
moisson d'âmes. Tout le monde était stupéfait... 

Si clairs et convaincants fussent-ils, les arguments des apôtres 
n'auraient pu détruire les préjugés des Juifs qui avaient refusé de se 
rendre devant une telle évidence. Mais par sa puissance divine, le Saint-
Esprit fit pénétrer ces arguments dans leurs cœurs, comme des flèches 
acérées du Tout-Puissant, les convainquant du terrible délit qu'il avaient 
commis en rejetant et en crucifiant le Seigneur de gloire. « Quand ils 
entendirent ces paroles, ils furent profondément bouleversés. Ils 
demandèrent à Pierre et aux autres apôtres : Frères, que devons-nous 
faire ? Pierre leur répondit : Changez de comportement et que chacun 
de vous se fasse baptiser au nom de Jésus-Christ, pour que vos péchés 
soient pardonnés. Vous recevrez alors le don de Dieu, le Saint-Esprit. » 
(Actes 2.37,38.) 
                                                                     The Story of Redemption, p. 245 ; 
                                                         L’Histoire de la rédemption, p. 251, 252. 
 



 

 5 Attention nouvelle adresse : https://shop.advent-verlag.ch/egw/f 

Des changements particuliers et rapides vont bientôt se 
produire. Le peuple de Dieu devra alors être rempli du Saint-Esprit afin 
que, grâce à la sagesse céleste, il puisse faire face aux difficultés qui 
surgiront, et autant que possible s'opposer aux forces démoralisantes du 
monde. Si l’Église n'est pas endormie, si les disciples du Christ veillent et 
prient, ils recevront la lumière qui leur permettra de découvrir les 
batteries de l'ennemi. 

La fin est proche. Le Seigneur exhorte son Église à mettre en 
ordre ce qui ne l'est pas encore. À vous qui êtes ses serviteurs, il a 
donné le pouvoir d'introduire d'autres âmes dans le royaume des cieux. 
Il vous a choisi pour faire resplendir sa lumière dans le monde. Tout 
autour de vous les anges que le Sauveur a chargé de vous soutenir sont 
prêts à vous communiquer la force et le courage nécessaires pour 
travailler au salut des âmes. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 6, p. 436 ;  
                                                   Témoignages pour l’Église, vol. 3, p. 77, 78. 
 
 
Jeudi 9 novembre 2023 
 
Une image de l’Eglise primitive 

Après l'effusion du Saint-Esprit, les disciples partirent proclamer 
la bonne nouvelle d'un Sauveur ressuscité, et leur seul désir était de 
sauver des âmes. Ils jouissaient des douceurs de la communion des 
saints. Affectueux, prévenants, ils étaient disposés à faire n'importe quel 
sacrifice pour la vérité. Dans leurs relations quotidiennes les uns avec les 
autres, ils manifestaient l'amour que le Christ leur avait ordonné de 
révéler au monde. Ils s'efforçaient, par des paroles et par des actes 
désintéressés, d'allumer la flamme de cet amour dans d'autres cœurs. 

Les croyants devaient continuer à cultiver la charité qui 
remplissait le cœur des apôtres après l'effusion du Saint-Esprit, et aller 
de l'avant en obéissant au commandement nouveau : « Comme je vous 
ai aimés, aimez-vous les uns les autres » (Jean 13.34). Étroitement unis 
en Christ, ils seraient rendus capables d'obéir à ses ordres. Ils 

magnifieraient la puissance d'un Sauveur qui pouvait les justifier par sa 
justice. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 8, p. 241 ; 
                                                       Témoignages pour l’Église, vol. 3, p. 290. 
 
 

L'apôtre (Paul) exhorte ses frères à manifester dans leur vie la 
puissance de la vérité qui leur a été présentée. Par leur douceur et leur 
amabilité, par leur patience et leur amour, ils devraient représenter le 
caractère du Christ et les bienfaits de son salut. Il y a un seul corps et un 
seul Esprit, un seul Seigneur et une seule foi. Comme membres du corps 
du Christ, tous les croyants doivent être animés du même esprit et de la 
même espérance. Les divisions dans l’Église déshonorent la religion du 
Christ devant le monde et donnent l'occasion aux ennemis de la vérité 
de justifier leur attitude. Les instructions de Paul n'étaient pas 
seulement destinées à l’Église de son temps. L'intention de Dieu était 
qu'elles nous parvinssent. Que faisons-nous pour conserver l'unité de 
l'Esprit par le lien de la paix ? 

Quand le Saint-Esprit fut déversé sur l’Église primitive, les frères 
s'aimaient les uns les autres. « Ils... prenaient leur nourriture avec joie et 
simplicité de cœur, louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le 
peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l’Église ceux qui étaient 
sauvés. » (Actes 2.46,47.) Ces premiers chrétiens étaient peu nombreux. 
Ils étaient dépourvus de richesses et d'honneurs, et pourtant ils 
exerçaient une grande influence. Ils faisaient rayonner la lumière autour 
d'eux. Ils étaient la terreur des méchants partout ou leur caractère et 
leur doctrine étaient connus. C'est pour cela qu'ils étaient haïs par les 
impies et persécutés, même jusqu’à la mort. 
                                                     Testimonies for the Church, vol. 5, p. 239 ; 
                                                  Témoignages pour l’Église, vol. 2, p. 91, 92. 
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Une atmosphère céleste émanait de la personne de l'apôtre 
(Paul). Tous ceux qui l'approchaient étaient impressionnés par son union 
avec le Christ. Du fait que sa conduite était une démonstration des 
principes qu'il proclamait, sa prédication avait une puissance 
convaincante. C'est là, en effet, que réside la force de la vérité. 
L'influence inconsciente et involontaire exercée par une vie sainte est le 
plus éloquent sermon en faveur du christianisme. L'argumentation, pour 
si irréfutable qu'elle soit, peut provoquer la contradiction ; mais 
l'exemple d'une existence irréprochable a un pouvoir auquel il est 
difficile de résister entièrement. 
              The Acts of the Apostles, p. 510 ; Conquérants pacifiques, p. 456. 
 
 
Vendredi 10 novembre 2023 
 
Pour aller plus loin : 
 
°Pour mieux connaître Jésus-Christ, « Il revient ! », p. 350. 
 
« Voici, je viens bientôt, et ma rétribution est avec moi, pour rendre à 
chacun selon ce qu'est son œuvre ». (Apoc. 22 : 12). 
 

« Le Christ était-il un faux prophète quand il prononça ces 
paroles ? Il y a plus de mille huit cents ans que Jean a entendu cette 
grande vérité, et le Seigneur n'est pas encore venu pour régner. Mais 
cesserons-nous d'attendre son apparition ? Dirons- nous : « Mon Maître 
tarde à venir » ?  

« C'est aussi pour eux qu'Enoch, le septième depuis Adam, a 
prophétisé, en ces termes : Voici, le Seigneur est venu avec ses saintes 
myriades. » (Jude 14.) ... La doctrine du retour du Christ était déjà 
connue dans ces premiers âges par cet homme qui marcha avec Dieu 
dans une communion constante. La sainteté de ce prophète représente 
l'état auquel doit parvenir le peuple de Dieu qui désire être enlevé au 
ciel. ... 

Dirons-nous que nous avons été trompés en ce qui concerne la 
doctrine de la venue prochaine du Christ ? ... Dirons-nous que tout ce 
que nous avons fait en vue de préparer un peuple pour sa venue l'a été 
en vain ? Jamais ! ... « Retenons fermement la profession de notre 
espérance, car celui qui a fait la promesse est fidèle. Veillons les uns sur 
les autres, pour nous exciter à la charité et aux bonnes œuvres. 
N'abandonnons pas notre assemblée, comme c'est la coutume de 
quelques-uns ; mais exhortons-nous réciproquement, et cela d'autant 
plus que vous voyez s'approcher le jour. » (Héb. 10 : 23.25.) 

Nous devons approfondir les Ecritures pour y discerner les 
grandes lignes de la prophétie, voir approcher le jour, et nous exhorter 
les uns les autres avec un zèle accru, et en toute fidélité.  
Abandonnerons-nous la foi ? Perdrons-nous notre confiance ? 
Deviendrons-nous impatients ? Non ! N'envisageons même pas cela. .. 
Voyez comme les détails de la prophétie se sont accomplis. Levez vos 
têtes et réjouissez-vous, car votre délivrance approche. Elle est plus 
proche que lorsque nous avons cru. N'attendrons-nous pas avec 
patience, courage et foi ? Ne préparerons-nous pas un peuple pour le 
grand jour des rétributions ? »  
 
 
°Reflecting Christ, « Glorify God in Our Body and Spirit », p. 138. 
{Glorifiez Dieu dans votre corps et avec votre esprit]. 
 

« Vous ne vous appartenez pas à vous-mêmes, car vous avez été 
achetés à un prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps. (1 Corinthiens 
6.20.)  
 

« Comment devons-nous suivre notre Maître pour apprendre de 
Lui ? Nous pouvons sonder Sa Parole, et nous familiariser avec Sa vie et 
Son œuvre. Nous devons recevoir Ses paroles comme le pain pour nos 
âmes. Partout où l'homme peut être placé, le Seigneur Jésus nous a 
laissé Ses traces. Nous ferions bien de les suivre. Nous devons apprécier, 
manifester l'Esprit par lequel Il s'exprimait. Notre rôle est de présenter 
la Vérité telle qu'elle est en Jésus. Nous devons Le suivre avec un cœur 



 

 7 Attention nouvelle adresse : https://shop.advent-verlag.ch/egw/f 

particulièrement pur et aimant. Le moi doit être caché avec Christ en 
Dieu ; alors, quand Christ notre vie, apparaîtra, nous apparaîtrons 
également avec Lui dans la gloire. 
                                                     (Témoignages pour les pasteurs, p. 263). 

 
Sous l'inspiration de l'Esprit de Dieu, l'apôtre Paul déclare que 

quoi que vous fassiez, — même s'il s'agit de l'acte naturel de manger ou 
de boire, celui-ci ne doit pas être accompli pour satisfaire un appétit 
perverti, mais avec un sens réel de responsabilité — « Faites tout pour la 
gloire de Dieu » (1 Corinthiens 10.31). Chaque organe du corps humain 
doit être préservé ; nous devons prendre garde que ce que nous 
introduisons dans l'estomac ne contribue pas à bannir de l'esprit les 
pensées élevées et saintes. Ne puis-je pas agir à ma guise ? C'est la 
question que posent certaines personnes, comme si nous avions 
l'intention de les priver d'un grand bien lorsque nous leur parlons de la 
nécessité de manger rationnellement et de conformer toutes leurs 
habitudes aux lois que Dieu a établies. Chaque personne détient un 
certain nombre de droits. Nous possédons une individualité et une 
identité qui nous sont propres. Personne ne peut noyer son identité 
dans une autre. Tous doivent agir pour eux-mêmes, conformément aux 
ordres de leur conscience. Pour ce qui concerne notre responsabilité et 
notre influence, nous sommes soumis à Dieu à qui nous devons la vie. 
Nous ne recevons pas cette vie de la nature humaine, mais de Dieu seul.  

Nous lui appartenons par création et par rédemption. Notre 
corps ne nous appartient pas, pour que nous le traitions à notre guise, 
en le paralysant par des habitudes qui mènent à la ruine et, de ce fait, le 
rendent incapable d'apporter à Dieu un service parfait. Nos vies et nos 
facultés lui appartiennent. Il se met à tout instant à notre disposition ; il 
maintient la machine vivante de notre corps en activité ; nous 
risquerions de mourir au moment même où nous serions contraints de 
faire marcher nous-mêmes cette machine. D'une manière absolue, nous 
sommes dépendants de Dieu.  

Nous avons appris une grande leçon lorsque nous comprenons 
notre relation à l'égard de Dieu, et sa relation à notre égard. Les mots : 
« Ne savez-vous pas que... vous ne vous appartenez point à vous-

mêmes ? Car vous avez été rachetés à un grand prix » (1 Corinthiens 
6.19,20), doivent s'incruster dans notre mémoire, afin que nous 
reconnaissions sans cesse les droits de Dieu sur nos talents, nos biens, 
notre influence, notre propre moi. Nous devons apprendre comment 
traiter ce don de Dieu, dans l'esprit, dans l'âme, dans le corps, lesquels 
ont été rachetés par le Christ, afin de lui apporter un service sain et 
agréable. » 
                                       (Conseils sur la nutrition et les aliments, p. 65, 66.) 

 
 
 
 
 
 
 
 


